

Go!!

～みんなのために～

尾道市立向東小学校

5年生学年通信

令和4年2月4日

No.15

2月☆児童会選挙！

早いもので、年が明けてから1ヶ月が過ぎ2月を迎えました。先日は、3学期の大きな行事の一つである児童会選挙がありました。

立候補者は、12月から準備を始め、本番までたくさん練習をしていました。周りの子供達も、応援演説者をしたり、たすきやポスターの字を書いたりしながら手伝っていました。また、選挙管理委員会として、選挙の運営を支えてくれた子もいます。

本番は、新型コロナウイルス感染症対策でzoomを使っの演説、タブレットを使っの投票となりましたが、みんな練習の成果を出せていたのではないかと思います。そして、投票の結果、岡田君、末田君、松本君、山本さん、光成君、大本さん（会長）が選ばれました。

残念ながら落選した子もいますが、子供達には「この経験は自分の中に必ず残る」という話をしました。みんなの前で演説をしたり、目標に向かって準備を進めたりすることは、立候補した人だけが経験できる特権です。今回の活動で得たことを、6年生でも生かしてもらいたいと思います。また、児童会役員となった人は、なれなかった人の分まで、責任と自覚を持って、役割を果たしてもらいたいと思います。



新入生を迎える！



3学期の総合的な学習の時間では、新入生との交流会の準備をしています。各クラスでグループを作り、1年生と交流する活動を計画しています。ワークショップのようにブースを作り、そこを新入生が回る予定になっています。ただ遊ぶだけではなく、どうすれば小学校のことを知ってもらえるか、安心して小学校に入学してくれるか、ということを考えながら活動の計画をしています。1年生と6年生は関わる機会が多いので、入学前から関係性を築ける活動になってほしいと思います。